

Telefónica Movistar Ecuador recibe el Distintivo Empresa Socialmente Responsable ESR® ECUADOR

Líderes empresariales del país se dieron cita para entrega del **Distintivo ESR® Empresa Socialmente Responsable**, que por segundo año consecutivo se otorga en Ecuador por parte de CERES, La Corporación Ecuatoriana para la Responsabilidad Social & Sostenibilidad, con el aval del CEMEFI (Centro Mexicano para la Filantropía).

Telefónica Movistar Ecuador fue una de las empresas reconocidas con el Distintivo. La Sostenibilidad es parte del ADN de la Organización, pues estamos comprometidos con el desarrollo social, económico y ambientalmente responsable en todos los países en los que operamos.

Somos una Telco aliada, pues nuestras actividades promueven el cierre de brechas educativas, sociales y de acceso. Nuestro objetivo es **acercar la conectividad a todos y todas**; durante nuestros procesos de despliegue ponemos énfasis en la eficiencia en el uso de los recursos y cuidado ambiental.

Contamos con un Plan de Negocio Responsable, que rige todas nuestras actividades, planteando metas ambiciosas relacionadas a diversidad en inclusión, descarbonización, conectividad, desarrollo de habilidades digitales, economía circular, seguridad digital, derechos humanos, acceso, entre otros. Este reconocimiento fortalece el compromiso que tenemos como el Desarrollo Sostenible del país.

El Distintivo, que llegó a nuestro país en 2021, reconoce a empresas que han evidenciado su compromiso con la responsabilidad social empresarial y el desarrollo sostenible del Ecuador, a través de un proceso exhaustivo de evaluación cualitativa y cuantitativa en los ámbitos: gestión de la responsabilidad social, ética empresarial, calidad de vida en la empresa, vinculación con la comunidad y cuidado y preservación del medio ambiente.

Durante la ceremonia de entrega del Distintivo ESR®, se contó con la presencia del Ministro de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, Julio José Prado; y el empresario colombiano Juan Pablo Socarrás y Edgar Freeman representante del CEMEFI.